



Interview radio de l'inspectrice du travail victime d'harcèlement de la part de TEFAL

Notre syndicat a souhaité relayer cet interview de Laura Pfeiffer racontant comment une inspection de l'entreprise Tefal, en Haute-Savoie, qui tourne au calvaire la conduit à devenir lanceuse d'alerte sur les pressions subies par sa profession.

Il est évident que son analyse sur le droit toujours à l'avantage des puissances de l'argent est partagée par nos militants.

[export-reecouter?content=c0c84dfb-60ab-4f2a-bd0d-7a8a8a58381a](#)